



Rheinfelden



Was war unser Highlight der letzten vier Jahre?

Unser Highlight ist die Entstehung des Netzwerks Ehrenamt. Aus einer kleinen Gruppe hat sich dieses große Netzwerk entwickelt. Dort bringen Menschen Ideen ein, diskutieren Themen und setzen Projekte um.

Womit soll es unbedingt weitergehen in unserer Engagierten Stadt?

Wir möchten die Netzwerkarbeit weiter ausbauen. Außerdem werden wir die Beteiligungsformate Planungswerkstatt & Woche des bürgerschaftlichen Engagements fortführen.

Was hat uns am meisten Spaß gemacht?

Wir haben Spaß, wenn aus einer Idee ein Projekt wird, weil Engagierte sich beteiligen.